

POR AUSENCIA DE SENADORES

# Gobierno evalúa postergar votación de supremos



**E**l Ejecutivo evalúa postergar la votación en sala del nombramiento de los cargos en la Corte Suprema que se incluyeron en una terna donde están los jueces Jéssica González, Mireya López y Jorge Pizarro. Para ser refrendados, los tres nombres necesitan -separadamente- 33 votos (de un máximo de 50) en el Senado, por lo que se requiere el apoyo de parte importante de la oposición.

A los problemas que ya se han manifestado (esta semana en la comisión que revisó el tema, la jefa del comité de senadores UDI Luz Ebensperger no apoyó la nominación de la jueza Jéssica González), se suman otras complicaciones. La votación está fijada para el 10 de septiembre, justo cuando los

senadores José Miguel Insulza (PS) y Felipe Kast (Evópoli) estarán en París por el Chile Day, y la senadora Isabel Allende estará en México, pues acudirá a un homenaje al Presidente Salvador Allende, como promotor y fundador de la Conferencia Internacional de Seguridad Social (CISS), en 1942, cuando él era Ministro de Salud de Pedro Aguirre Cerda.

El ministro de Justicia, Luis Cordero, tendría acordado con el Congreso suspender la votación y seguir negociando los votos, pues para las pretensiones del Gobierno por González, necesita los nueve votos de la UDI y según se sabe, el comité de senadores de este partido no ha fijado postura aún por esa jueza.